

Vecinos adoptarán el balcón de la casa de Grau

El abandonado y vetusto balcón de la casa del almirante Miguel Grau será adoptado por los vecinos del Cercado de Lima, en atención al llamado que hizo el municipio limeño en el marco de la campaña "Adopte un balcón".

Esta iniciativa promovida por el alcalde de Lima, Alberto Andrade, forma parte del proceso de recuperación del Centro Histórico y está dirigida también a las empresas, instituciones y entidades del Estado.

El inmueble donde vivió el ilustre marino está ubicado en la primera cuadra del jirón Huancavelica.

La decisión de adoptar el balcón de la casa del almirante Grau la tomaron los comités vecinales de las avenidas Nicolás de Piérola, Tacna y Emancipación, de la plaza San Martín, Parque Universitario y plaza Italia, del jirón Lampa, del Mercado Central y calles adyacentes.

Los vecinos han conformado una comisión pro-adopción del balcón y están coordinando una segunda actividad que permita recaudar fondos para su restauración. Esta se realizará hoy sábado en el coliseo del Estadio Municipal de Miraflores, en la primera cuadra de la Avda. del Ejército.